

## Taurus-Kreisel wird mit Freiwein eingeweiht

**PFEDELBACH** Was den Neuensteinern ihr rotes N, den Öhringern ihre Schiffsschraube oder ihr kleiner Limes ist, ist den Pfedelbachern künftig ihr feuerroter Stier. Denn am heutigen Mittwoch wird um punkt neun Uhr der Kreisverkehr beim Hohenloher Platz am Ortseingang von Pfedelbach auf den Namen Taurus-Kreisel getauft und ein riesiger roter Stier enthüllt. „Als Taufpaten haben wir Bürgermeister Torsten Kunkel eingeladen“, sagt Dieter L. Schnitzius, Initiator der Aktion und Geschäftsführer der Weingärtnergenossenschaft Heuholz.

„Passend zum Thema wird der Taurus-Kreisel natürlich mit Taurus-Wein getauft, wer Lust und Zeit hat, ist gerne auf ein Gläschen eingeladen und an ein paar Brezeln soll es auch nicht fehlen“, so Schnitzius. Er weist darauf hin, dass die WG Heuholz mit der Aktion „der Gemeinde Pfedelbach in Zeiten knapper Kassen als Sponsor unter die Arme greifen will, um den bisher recht schmucklosen Kreisel aufzuwerten“. Lediglich für Beleuchtung und Strom müsse die Gemeinde künftig selber aufkommen.

Für Schnitzius ist der rote Stier nicht nur ein Symbol für den Taurus-Wein, sondern auch für die Rinderzucht im Steinbacher Tal. „Jetzt wollen wir auch in unserer Muttergemeinde den Stier bei den Hörnern packen und mit diesem positiven Beispiel an Eigeninitiative Zeichen setzen“, so Schnitzius. Er ist sich sicher, „dass der Gemeinderat den Taurus-Kreisel mit Freuden genehmigen wird, denn immerhin handelt es sich ja schließlich um das Wahrzeichen für ein hochwertiges heimisches landwirtschaftliches Produkt“.

ko



Ein feuerroter Stier soll künftig den Pfedelbacher Kreisverkehr zieren. Foto: Koch